



Notre premier défi olympique remporté!

1er défi: "le dépassement de soi" et comme nom "tout ce qui court"!

Courir pour l'association ELA, Mets tes baskets et bats la maladie.

Tous les écoliers de l'école Ste Marie et les collégiens du collège St Michel se sont unis pour participer au cross solidaire pour l'association ELA.

Nous avions pour objectif de réaliser **2024 tours** de course comme clin d'œil aux Jeux Olympiques de Paris 2024, cela est chose faîte car **nous avons atteint lors de ce cross la barre des 2114 tours.**

Tous ensemble (toutes les écoles du 44) nous avons parcouru pas moins de **45 848** Kms. Le tour de la Terre ne fait que 40 000 kms.

Bravo à nos petits et grands champions ! Défi olympique remporté haut la main !

Les enfants ont même pique-niqué dans le gymnase. Un grand merci à l'école au collège St Michel et à l'ensemble des élèves du collège, aux parents et professeurs qui ont permis de réussir ce véritable exploit sportif.





Les élèves des classes maternelles au départ de la course.



Les élèves des classes élémentaires sur le départ!





Remise des diplômes pour les maternelles et des médailles pour nos champions.

Transmission de la flamme olympique

Une délégation de collégiens et écoliers de St Michel et Ste Marie nous a transmis la flamme olympique à l'issue d'un jeu de relais dans les rues de Guémené-Penfao (mairie, Plaine du Don, Pumptrack). Des élèves tirés au sort du CP au CM2 ont fait partie de cette délégation olympique.

Quant aux autres élèves de l'école, ils ont fêté l'arrivée de cette flamme en participant à une grande course de relais et à différents ateliers (coloriage d'une fresque, chant...) A son retour, la délégation a été accueillie sous une haie d'honneur aux couleurs du drapeau français. Nous avons formé des anneaux olympiques avec les 520 élèves présents

La flamme partira ensuite vers l'école de Pierric lors d'un run and bike organisé par la classe olympique du collège St Michel.



La délégation porte la flamme olympique

